
令和 4 年度３学期 学校評価 （保護者自由記述） 

西之表市立榕城小学校 

 

（学校生活全般について） 

・ いつも丁寧なご指導ありがとうございます。楽しく学校生活を送ることができているようで嬉しく思

います。 

・ いつもお世話になっております。 息子は，○○先生が大好きでとても信頼しております。そのおか

げで，学校生活がとても楽しいようです。保護者としても，先生のご指導はとても丁寧で安心してい

ます。 3 学期も残りわずかですが，よろしくお願いします。 

・ 担任の先生の丁寧なご指導，お声かけ等で，子どものやる気を引き出していただき，感謝しています。

ありがとうございます。 

・ いつも先生方が熱心に教育活動に取り組んでくださっていると感じ，ありがたく感じています。 

・ 子ども達はいつも楽しそうに学校に通っています。先生方のおかげです。ありがとうございます。 

・ ここ数年，制限のある学校生活を送ってきましたが，子供が楽しく登校出来る学校作りをして下さっ

ていることに感謝しています。 

→ あたたかいお言葉，ありがとうございます。 

・ お世話になります。 四年生になると 2 クラスになるようですが，教室が狭く圧迫感があり窮屈そう

で可哀想な気がします。 また，今の人数ですら授業中に結構自由な行動が見られ，その都度中断し

たり子供達の集中力が途切れているように感じますが，さらに 2 クラスと大人数になり授業がスムー

ズに進行されるのかが心配です… 先生方もとても大変でいらっしゃると思います。担任の先生 1 人

では細かい点までみていられないと思うので，補助の先生をもう少し付けて対応していただけないか

と感じるところでした。 今後ともよろしくお願い致します。 

→ 現在，特別支援教育支援員４名が，支援の必要な児童のサポートを行っています。限られたスタ

ッフではありますが，よりよい支援の在り方を検討していきます。 

・ ⾧子の参観等に行き，思ったことです。 担任が授業をしているにも関わらず 立ち歩いたり，授業に

全く関係のない本を読んだり，大声を出したりしている生徒を何人かみました。 普段からそのよう

な生徒には個別に指導しているとは思いますが やはり担任が注意しても聞いていない状況が見受け

られ，そのたびに授業が中断・または他の生徒が発表など出来なく困った雰囲気でした。高学年にな

るにあたり，そのような生徒に対する対応なども必要ではないかと思いました。 

→ 学習面，生活面のきまりの徹底を図るとともに，よりよい支援の在り方を検討していきます。 

・ いじめはデリケートで難しい問題ではありますが，当事者だけではなく周りの子供達も心を痛めたり

苦しんでいる事があると思います。 

→ された側がいやな思いをしたら全て「いじめ」であることを全職員で共通理解し，早期発見と早

期解決に努めてまいります。ご家庭で気になることがありましたら，すぐに学校にお知らせくださ

い。 

・ 不登校が続き，本人にとってどうすることが成⾧に繋がるのか，思案するところです。 

→ スクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカー等の活用を図りながら，本人の困り感や

悩みに寄り添うことができるよう，ご家庭と連携を図っていきたいと考えています。 



・ 昔と違って不登校や保健室登校する子が増えていると聞きます。理由は様々で，学校や先生側の対応

も，昔とは違って難しくなっている事も承知していますが，あまりに特例な事も多いと感じます。配

慮が必要なのはそういう子達ばかりではありません。 一部の子だけ（頼まれたら断れない子や優し

すぎる子，おとなしく控えめな子）が我慢するようなやり方は見直していただきたいと思います。 

→ 残念な思いをさせてしまったことを申し訳なく思います。一部の児童が我慢しなければならな

いような状況にならないよう，改善に努めて参ります。 

・ 学校でも交通安全指導や定期的に下校時の見守りなどをしていただき，ありがたく思います。信号，

横断歩道のないところを渡らなくてはいけないコースもあるのですが，中には下校指導の対象になっ

ていない所もあるようです。下校指導場所の追加等の検討をお願いしたいです。 

→ 下校指導場所の見直しを図っていきたいと思います。（コロナ禍で実施できていなかった地域座

談会を，6 月２日（金）に実施して，危険箇所の把握を行う予定です。） 

 

（環境整備について） 

・ 毎回，トイレが気になります。愛校作業にトイレ掃除も含まれればと，いつも思います。子ども達の

みの掃除には限界があるようにも思います。トイレ掃除，水回り，掃除する機会があればといつも思

います。 

→ 愛校作業の内容にトイレ掃除を入れていただけるようにお願いします。 

・ 校舎から体育館へ向かう屋根の破損が気になります。 

→ 2 月 19 日に修繕が完了しました。 

 

（地域連携について） 

・ 子供会の会員が減少している中，学校から情報が去年のようにもらえず，さらに減少してくるように

思う。 何か対策を考えてほしい。 

→ 守秘義務があり，子供会の活動であっても簡単に個人情報をお伝えすることができない状況で

す。今年度同様，校区子ども会育成会⾧名の文書で名簿作成の依頼をする形で協力させていただく

ことを予定しています。 

 

（その他） 

・ 漢字検定ですが，今年は実施しないということを事前に学校より文書説明をしてほしかったです。書

店さんに今年は榕城小はしないと聞きました。 勉強していた子供たちが残念がっておりました。申

込みの問い合わせを担任の先生にしました。今年はしないということでしたが，学校より事前に早め

に周知をしてほしかったです。 

・ 例年１月に，漢字検定を学校で実施していた。今年度も当然あると思って，受験する予定の級の教材

等を準備していたが，一向に申し込み文書が届かいないので，担任の先生に確認した（昨年 12 月）

ところ，「今年度の榕城小での漢検の試験は予定していない」との返事であった。それならばそうと，

全保護者に向けて実施しない判断をした時点で文書やメールで一斉に知らせてほしかった。市内の書

店に出向き，種子島高校では漢字検定が予定されている旨お知らせ頂き，受験可能か問い合わせてみ

たが，机や椅子の高さが小学生には合わない。応募人数が多数になったら対応できないという理由で



断られた。子どもが折角学力定着と向上の為にやる気を出したのに，機会が無くなり大変残念だった。 

→ 教育課程に位置づけられたものでないこと，時間外になることなどから，実施しないことにし 

ておりましたが，お知らせを行っておりませんでした。申し訳ありませんでした。来年度以降も実 

施する予定はありません。 

・ 低学年の青ファイルは，すぐにボロボロになってしまい，中のプリントも持ち帰ったときには，はみ

出た部分から破れたりグシャグシャになりやすいです。プリントや宿題を入れるファイルをＡ4 のフ

ァスナー式の袋などに変えてほしいです。 

→ 入学時に学校で一括購入しています。来年度の１年生のものは注文済みですので，次の入学説明  

 会での検討事項とさせていただきます。 

・ 欠席届や連絡帳をアプリなど，もっと現代的な方法に出来ないか検討して欲しいです。 

→ コロナ禍においては，兄弟関係のことや療養の期間や場所など，聞き取りをさせていただく内容

が多く，電話をさせていただくことが多くありました。今後，欠席の連絡の方法について検討して

いきます。 

・ 記名欄は必須でなければならないのでしょうか。 

・ このようなアンケートに記名させるのは少し抵抗があります。 記名させることで自由な意見を言い

づらい人もいるかもしれません。 

→ 無記名で実施することも検討しましたが，いただいたご意見について詳しく教えていただくこ

と，コメントに責任をもってもらうことなどの理由から，記名式にさせていただいておりますこと

をご理解ください。 

・ 特になし 

 

あたたかいお言葉を多数いただきました。励みにして参ります。また，ご意見ご質問に対して，でき

るところから改善を図って参ります。貴重なご意見をありがとうございました。 

 


